

Braunschweig, Kopenhagen, Wesendorf, Göttingen; Stade, Winsen/Luhe, Drage, Bispingen, Drennhausen, Lüneburg und Steenfelde! Was verbindet all diese Orte? Ganz einfach: Mein Leben!

Aufgewachsen bin ich in Braunschweig und Kopenhagen. Nach dem Abitur habe ich meinen Wehrdienst geleistet. Im Anschluss daran habe ich eine Ausbildung zum Industriekaufmann in einer Formularendruckerei gemacht. Während meiner Studienzeit zog es mich nach Göttingen, wo ich Wirtschaftspädagogik mit dem Schwerpunkt „öffentliche Betriebswirtschaftslehre und Außenhandel“ studiert habe.

Mein Referendariat habe ich in Stade an der Berufsbildenden Schule III gemacht. 2002 wechselte ich nach Winsen in den „Muskelring Hamburgs“ – wie im Landkreis Harburg einige augenzwinkernd sagen.

An den Berufsbildenden Schulen Winsen/Luhe war ich im Beruflichen Gymnasium, in der Fachoberschule Wirtschaft und Verwaltung, der Fachschule Elektrotechnik & Maschinenteknik, in der Berufsfachschule, Berufseinstiegschule und in der Berufsschule insbesondere im Ausbildungsberuf „Rechtsanwalts- und Notarfachangestellte und Rechtsanwalts- und Notarfachangestellter“ eingesetzt.

Im Jahr 2020 habe ich an der ersten ökumenischen Weiterbildung für evangelische und katholische Religion im Land Niedersachsen teilgenommen. Aus den Händen von Landesbischof Manzke und Bischof Dr. Wilmer erhielten wir im Juni 2023 unsere Vokation bzw. Missio canonica.

Nach Steenfelde in Ostfriesland sind meine Frau und ich ganz bewusst im September letzten Jahres gegangen. Dieser Wechsel ist für uns ein gemeinsamer Anfang mit dem Wunsch nach Ankommen. Und das in einer Region, die geprägt ist durch die Nähe zwischen dem südlichen Ostfriesland und dem nördlichen Emsland. Um so mehr wollen wir hier nun gemeinsam ankommen, da ich dass letzte Jahr aus beruflichen Gründen noch pendeln musste.

Ihr Kim Hansen